



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20940

26/08/2020

50743

AUTOR/A: HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la rehabilitación del citado edificio, anexo al Palacio del Marqués de Dos Aguas, ambos sede del Museo Nacional de Cerámica y Artes Suntuarias “González Martí”, es uno de los objetivos del Ministerio de Cultura y Deporte. El programa de necesidades para la ampliación y rehabilitación parcial del Palacio fue entregado en julio de 2016 y está pendiente la licitación de la redacción del proyecto y dirección, que se considera prioritario.

Madrid, 01 de octubre de 2020